

CORCHOLATAS

Acuerdo, entre morenistas, reviran a Férnandez Noroña

 Luego de los reclamos que hizo Gerardo
Fernández Noroña para buscar quedarse con la coordinación de los senadores de Morena,
Claudia Sheinbaum enfatizó que no se tiene que plantear "una discusión por cargos".
Y recordó que Fernández Noroña no es militante de Morena "no ha participado en los congresos", mientras que el acuerdo de los cargos que obtendrían los participantes en la encuesta para elegir al candidato presidencial se hizo sólo entre morenistas.

"Él entró a la encuesta propuesto por el PT, igual que Manuel Velasco entró por el Verde, las reglas que estánahí planteadas son para quienes pertenecemos a Morena", hecho que fue confirmado también por el presidente Andrés Manuel López Obrador en su Mañanera. (KARINA AGUILAR